



Origen. Hicieron su debut en 2019, con su álbum titulado *The Dream Chapter: Star*. / CORTESÍA

Tomorrow X Together hace un viaje por la nostalgia

Proyecto. Para su mini álbum, *minisode 3: Tomorrow*, los integrantes participaron en la composición de varias de las letras de las canciones

Andrea Rojas
Los rompecorazones de la Generación Z, Tomorrow X Together, regresan con su sexto mini álbum de estudio titulado *minisode 3: Tomorrow*, el cual se compone de siete temas, incluyendo a *Deja Vu* como el sencillo principal.

El quinteto conformado por Soobin, Yeonjun, Beomgyu, Taehyun y Hueningkai, reveló algunos detalles de lo que considera su producción más significativa hasta ahora. "Estamos de regreso después de seis meses, siempre nos gusta regresarles a nuestros fans todo el amor que nos dan, y en este álbum se ve eso reflejado.

En el caso de *Deja Vu*, que es el tema principal, fue muy difícil pero me atrevería a decir que es la mejor coreografía hasta hora, la más *cool*, sentimos que mostramos esa narrativa de salvación única", explicó Soobin.

Por su parte, Yeonjun detalló que esta producción los regresó a sus orígenes, "me siento muy satisfecho con la vibra del álbum. Como podrán ver la segunda canción es en código morse y nos recuerda a nuestro debut, es algo muy nostálgico y creo que nuestros MOAs también lo notarán", a esto, Taehyun añadió, "queríamos mostrarles un mejor Tomo-

CLAVE

2022

año en el que se convirtieron en el primer grupo de k-pop en tocar en Lollapalooza Chicago; un año después, en agosto de 2023, encabezaron el festival.

row X Together, y demostrarles que solo podemos dar cosas de buena calidad".

Tan solo un par de semanas atrás, la agrupación celebró su quinto aniversario, por lo que el lanzamiento de *minisode 3: Tomorrow* es aún más especial, sin dejar de lado que en este material se

"Con este material buscamos recordar esa promesa que les hicimos a todos ustedes"

Taehyun
Integrante de la agrupación

retrata la confianza y el crecimiento del grupo.

"La música siempre me ayuda en los momentos difíciles, y en este disco, les quisimos dar y proyectar la energía y fortaleza a todas las personas que lo escuchan. El tema *Quarter Life* habla de las preguntas, dudas existenciales y debates que tenemos en nuestro corazón, y lo único que buscamos es poder compartirlo y así superarlo", señaló Taehyun, y agregó que "siempre tienen esa narrativa de entrelazar cosas nuevas con las que hicieron en el pasado".

Hueningkai también explicó que este disco está conectado con el siguiente, "en el álbum se encuentra la palabra Tomorrow, por lo que se podría decir que es el mañana de Tomorrow X Together, esa es nuestra mejor herramienta".

El concepto principal de *minisode 3: Tomorrow* es "la promesa que se olvidó", a esta idea, Taehyun explicó que es como algo que los transporta hasta el momento de su debut. "Queríamos mostrarles lo que mejor sabemos hacer. Las historias que contamos con nuestra música y naturalmente nos trajo a estas memorias y experiencias. Es difícil decidir las historias que queremos contar, pero con esto contamos nuestra historia".

BREVES



Thalia presume de su flexibilidad a sus 52 años

EEUU. Thalia es un referente de la belleza y la moda, además posee una flexibilidad envidiable. La mexicana no solo quiso comprobar que a sus 52 años sigue pareciendo un caucho elástico, sino que hizo un llamado a sus seguidores para que trabajen su cuerpo: "Yo solo me estiro en la cama pa'dormir", compartió en una imagen. Las reacciones de sus seguidores no se hicieron esperar: "¡Cuidate, apáchate, y siempre sé flexible!", "cada quien se estira como puede", "yo solo me estiro en la cama pa'dormir". PUBLIMETRO

Defienden a Patricio Cabezut

MÉXICO. El fin de semana se dio a conocer que el conductor era buscado por las autoridades, ya que fue acusado por su exesposa, Aurea Zapata, de abuso sexual en perjuicio de sus hijas. Cabezut utilizó sus redes sociales para exponer su versión y desmentir las acusaciones en su contra. Además, se comenzó a difundir una campaña que tiene la intención de limpiar la imagen de Patricio a la que se han unido varios famosos que comparten mensajes como "Yo te conozco, yo sé quién eres, yo te apoyo". PUBLIMETRO

Padres de Octavio Ocaña piden justicia

MÉXICO. Hace casi tres años, Octavio Ocaña perdió la vida a consecuencia de los disparos efectuados por dos policías. En diciembre de 2023, uno de los agentes implicados fue sentenciado a 20 años y nueve meses de prisión, pero el caso dio un giro al informarse que el policía que le quitó la vida al actor de *Vecinos* tuvo una reducción de sentencia. Se sabe que el padre de Octavio interpuso un amparo contra la decisión del juez, pues le han quitado siete de los 20 años, algo que le molestó y le pareció una injusticia. PUBLIMETRO




Para que cuente,
¡Vota!

¡El IEEM está contratando!

Trabaja como Supervisor/a Electoral Local o Capacitador/a-Asistente Electoral Local

¡Date prisa! tienes hasta el 6 de abril




Consulta la convocatoria en <https://sistemaselec.ieem.org.mx/sels-caels/>

